



教師の一言が子どもの人生を変える！

「monさんトーク&ライブ」開催される！その1

9月22日、「monさんトーク&ライブ」が北九州芸術劇場小劇場にて開催されました。平日開催ということで参加者数を心配していましたが、やはり少人数開催となりました。しかし、講演内容は全ての参加者の心を揺さぶるものでした。私たち教職員の子どもの向き合い方を改めて考えさせられるものでした。北九州の全ての教職員に聞いてほしい内容でした！参加者のみなさんからの感想です。

教師になって半年になります。毎日、自分が忙しいばかりで少しうるさい子どもがいたとき、自分が授業がしにくいから、静かにしてほしいから、おこることしかできていなかったな、と反省しました。教師の一言で子どもの人生を変えることができるんだと、この仕事を本当に誇らしく思えました。もんさんの話をききながら、自分は本当に手をとめて、目を見て、話をきくことができるのかな、と子どもたちの顔がうかんできました。まずは自分が幸せを感じて、気づいていきたいと思いました。教師になって本当に良かったと思えた日でした。(20代)

“先生”という仕事を考えさせられた。子どもに愛を持って接したい。とても素晴らしい歌声で感動した。高校のがんで亡くなった先生を思い出して、会いたくなった。その先生も自分のことを後回しにして、ずっと生徒のことを考えていたんだと思った。お葬式ではほとんどの人が泣いていた。もうちょっと“先生”がんばりたい。健康で元気な先生になりたい。(20代)



2~3年ぶりに今日また再会させて頂き、本当に幸せで貴重な時間を過ごさせて頂きました。前回聞けなかった話もきけました。日々、本当に心の余裕がなく、「なあに？」と聞いているけど、全ての心が向けられていないのが現状です。でも、「あのね」と子どもたちが話せる雰囲気をつくっていきけるよう努力していきたいです。そして、私も、そして子どもたちも、人の心に花を咲かせられる言葉、思い、行動をたくさん伝えていきけるよう、過ごしていきたいと思えます。CD、わが子ときいています。本当にありがとうございました。(40代)

とても暖かく幸せな気持ちになることができました。すべての子どもたちが本当に愛しく思います。自分の子どもにも「生まれてきてくれてありがとう」とあらためて感じています。何気ないひとこと大切さ、人と人のつながりの素晴らしさ、本当に素晴らしい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。また、聴きたいです。(50代)

特別支援の子どもたちに対する教師のあり方がよく分かり、考えさせられた。歌声が美しくよかった。最後の“糸”がとてもよかった。(60代)

すぐくつらい、いやな思いをしている子どもたちにとって、学校が楽しくいいところになるよう、改めて強く思いました。また、自分が幸せになれることを教えてもらえ、嬉しかったです。(50代)

NO.19に
つづく

わからないこと・困ったことがあったら… 何でも気軽にお問い合わせください！



///JTU 北九州市教職員組合 〒802-0072 小倉北区東篠崎3丁目4-1

E-mail:jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp

北九州教育会館 TEL(093)953-0381

